

Nama Siswa : CH SEPTO DWILESTARI

No. Induk : 4809

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal: 60

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	79	B	Penguasaan materi baik pada memahami makna Yesus Kristus sebagai Allah menjelma menjadi manusia, memahami tugas perutusan Yesus Kristus mewartakan Kerajaan Allah, memahami panggilan dan perutusan Yesus Kristus kepada murid-murid-Nya, memahami konsekuensi pewartaan Yesus.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	A	Penguasaan materi sangat baik pada beriman dan bertaqwa kepada Tuhan, nilai Pancasila sebagai pandangan hidup bangsa, nilai-nilai Pancasila sebagai dasar negara, Partisipasi warga negara terhadap keutuhan nasional, meneladan semangat pendiri negara, memahami fungsi lembaga-lembaga negara, tata urutan peraturan perundang-undangan, patuh terhadap peraturan, menghargai keberagaman masyarakat, menghargai norma dan adat istiadat daerah.
3	Bahasa Indonesia	74	B	Penguasaan materi baik pada mengidentifikasi isi teks eksplanasi, menelaah struktur dan kebahasaan teks eksposisi, mengidentifikasi isi teks eksplanasi; mulai berkembang pada mengidentifikasi isi berita, menelaah struktur dan kebahasaan berita, mengidentifikasi isi iklan, menelaah unsur iklan, mengidentifikasi isi dan jenis puisi.
4	Matematika	81	B	Penguasaan materi baik pada pola bilangan, kedudukan titik dalam bidang koordinat Kartesius, relasi dan fungsi, fungsi linear sebagai persamaan garis lurus; mulai berkembang pada sistem persamaan linear dua variabel.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	78	B	Penguasaan materi baik pada gerak benda & mahluk hidup, usaha & pesawat sederhana, struktur & fungsi tumbuhan, sistem pencernaan manusia, zat aditif & adiktif, sistem peredaran darah manusia.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	76	B	Penguasaan materi baik pada menelaah perubahan keruangan dan interaksi antar ruang di Indonesia dan negara-negara ASEAN, menganalisis pengaruh interaksi sosial dalam ruang yang berbeda dalam bidang sosial dan budaya, menganalisa keunggulan dan keterbatasan ruang dalam permintaan dan penawaran teknologi di ASEAN.
7	Bahasa Inggris	74	B	Penguasaan materi sangat baik pada memberi instruksi, mengajak, melarang, dan meminta ijin, keberadaan orang, benda, binatang; baik pada ungkapan meminta perhatian, mengecek pemahaman, menghargai kinerja yang baik, meminta dan mengungkapkan pendapat, kemampuan dan kemauan melakukan tindakan; mulai berkembang pada undangan dan ucapan selamat; belum berkembang pada tindakan/ kejadian sedang berlangsung.
Kelompok B				